

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Puji syukur penulis haturkan kepada Allah SWT, yang telah memberikan kesehatan dan kekuatan jasmani dan rohani kepada penulis sehingga mampu menyelesaikan skripsi yang berjudul : Ritual Tolak Bala Pada Masyarakat Melayu di desa Air Masin Kecamatan Seruway Kabupaten Aceh Tamiang.

Skripsi ini tidak terlepas dari bantuan ikhlas dan dukungan berbagai pihak baik langsung maupun tidak langsung, untuk itu penulis mengucapkan terima kasih yang tulus. Secara khusus penulis merasa sangat perlu berterima kasih kepada Bapak Prof.Dr.H. Ibnu Hajar Damanik, M.Si selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Bapak H.Dr.Restu MSdan Ibu Dra.Puspitawati, M.Si selaku pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan arahan dan motivasi. yang tak henti-hentinya sejak awal penulisan proposal hingga penyelesaian skripsi ini.

Penulis juga berterimakasih kepada Ibu Dra.Nurjannah, M. Pd selaku Ketua Prodi Pendidikan Antropologi yang telah memberikan kesempatan penulis untuk menyelesaikan skripsi ini. Penulis juga menyampaikan terimakasih kepada Bapak Drs.Waston Malau, Bapak Payerli Pasaribu M.Si, dan kepada Ibu Supsilani, M.Si sebagai dosen penguji ketika penulis mempertahankan skripsi ini.

Penulis juga menyampaikan terimakasih kepada Bapak Drs.Tumpal Simarmata, MSi serta seluruh dosen dan civitas akademik Prodi Pendidikan Antropologi yang telah memberikan ilmu dan pengetahuannya kepada penulis. Tak lupa juga penulis berterimakasih kepada Bapak Geucik dan seluruh masyarakat desa Air Masin yang telah banyak membantu penulis dalam membeikan informasi yang dibutuhkan oleh penulis.

Ucapan terimakasih yang setulus-tulusnya penulis sampaikan kepada ayahanda dan ibunda tercinta beserta seluruh keluarga penulis, yang telah banyak memberikan dorongan, semangat, serta pengorbanan yang begitu besar sehingga penulis dapat menyelesaikan perkuliahan dengan baik.

Penulis juga menyampaikan terima kasih kepada Zul Farisi sebagai orang terdekat yang telah banyak memberikan arahan dan motivasi serta bantuannya sehingga mempermudah penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Terakhir penulis menyampaikan terimakasih kepada sahabat-sahabat terdekat yaitu Erma Yunita AR, Arti Galuh Ayu, Arida Yanti Rangkuti, Rinanda Rahayu, Desi Amanda Sitepu dan kepada sahabat-sahabat PPL secara khusus kepada Nikmaturidha, Handayani Wahyuni, dan Muhammad Iman. Serta kepada seluruh teman-teman seperjuangan dalam belajar mencari ilmu yaitu teman-teman Antropologi stambuk 2008.

Akhirnya peneliti menyadari bahwa skripsi ini jauh dari sempurna, masih banyak kekurangan dan kelemahan dalam penyampaian informasi, data, tulisan dan bahasa. Kemampuan penelitalah yang membatasi hal tersebut, maka dengan kerendahan hati demi perbaikan dan penyempurnaan skripsi ini, peneliti mengharapkan masukan, kritik dan saran.

Medan, Agustus 2012

Peneliti

Eka Darliana